

# NEWSPAPER

## Jumat Curhat dan Safari Kamtibmas, Polsek Gunungsari Sepakat Kolaborasi Dengan Warga Masyarakat

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID)

Feb 10, 2023 - 15:19



Lombok Barat NTB - Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB kembali bersinergi dan berkolaborasi bersama Kepala Desa, Tokoh Agama dan Masyarakat menggelar Jumat Curhat untuk menyerap informasi bertempat di Kantor Desa Gunungsari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat.

Jumat, (10/02/2023)

Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH bersama Kades Gunungsari H. Maliki dan Perangkat Desa Gunungsari unsur Kewilayahan para Kepala Dusun.

Kegiatan tersebut diawali dengan Sambutan Kades Gunungsari yang berterimakasih atas kedatangan Bapak Kapolsek Gunungsari dan menyambut baik penindakan yang telah dilakukan oleh Personil Polsek Gunungsari terhadap pelaku Balap Liar di Areal Pasar Gunungsari karena sudah meresahkan warga masyarakat.

Selanjutnya Kapolsek mengucapkan terimakasih atas waktu yg telah di berikan oleh Kades Gunungsari dan perangkat pada kesempatan ini, terkait permasalahan setiap menjelang Bulan Puasa adanya kegiatan yang meresahkan seperti Balap Lari dan Balapan liar sepeda motor.

" Mari kita bersama mencari solusi dan kami sudah melakukan penindakan serta ada beberapa kendaraan yang kami amankan di Polsek, tapi kegiatan tersebut harus juga mendapat dukungan dari Tokoh-tokoh Desa Gunungsari dalam mencegah dan menanggulangi Hal tersebut, kata AKP Agus Eka

Karena perintah Bapak Kapolresta Mataram apabila dilaksanakan penindakan selanjutnya Maka akan di ambil alih oleh Polresta Mataram, ucap AKP Agus Eka

" Tapi penindakan itu merupakan hal yang paling akhir yang harus kita lakukan, kita utamakan kegiatan pencegahan agar tidak terjadi hal-hal yg tidak kita inginkan ", terang AKP Agus Eka

Lebih lanjut Kadus BTN Gunungsari Indah mengusulkan agar di buat penghalang seperti sejenis Polisi tidur Untuk menghambat kecepatan. Dan agar selalu di adakan Penyuluhan maupun Sosialisasi langsung turun ke dusun-dusun.

Sekdes Gunungsari mengatakan akan mengerahkan linmas Untuk membantu polsek gunungsari.

Selanjutnya tanggapan Kapolsek Gunungsari memberikan saran agar Kades Gunungsari membuat surat kepada Dinas Perhubungan Kab. Lobar agar membuat Rambu lalu lintas dan Untuk Linmas memang harus bersinergi Karna tanpa kita bekerja sama akan sulit bagi kita. Dan Untuk yang sudah kami amankan semoga akan menjadi efek jera bagi mereka. Agar mereka tidak lagi mengganggu ketertiban masyarakat.

" Apabila mereka hendak mengambil kendaraan agar mengikut sertakan orangtua dan kadus agar mereka segan untuk mengulangi lagi ", tegasnya

Kades Gunungsari mengingatkan agar para Kadus selalu menghimbau warga melalui speaker masjid maupun Sosialisasi agar tdk ada lagi warga yg berani melakukan lagi. dan agar Polsek terutama Bhabinkamtibmas gencar melakukan himbauan baik melalui Pamflet yg mencantumkan sanksi bagi pelaku Balap Lari Dan Balapan liar tersebut.

Kapolsek Gunungsari mengharapkan agar mengedepankan para Tokoh Agama agar menyampaikan kajian terkait Balapan Liar tersebut agar lebih mengenai bagi masyarakat. Kapolsek Gunungsari juga menitipkan pesan Kamtibmas agar

menjauhi Narkoba, Karna itulah sumber permasalahan, harus ada peran serta keluarga agar bisa menanggulangi permasalahan tersebut. Permasalahan pencurian maupun tindak Pidana lain terindikasi akibat penggunaan Narkoba.

" Dan analisa kejadian ungkap kasus, tindak Pidana pencurian tersebut terjadi Karna ada kesempatan akibat kelalaian dari pemilik barang yg memancing niat pelaku. Baik kunci motor yg tidak di cabut, rumah yg kosong tidak terkunci. Kita tumbuhkan kesadaran agar kita lebih menjaga harta benda kita ", pungkas Kapolsek. (Adb)